

教育に関する報告を申し上げます。

はじめに、学校教育について申し上げます。

新型コロナウイルス感染症につきましては、再度の感染拡大の様相を呈していますが、「新しい生活様式」からさらに「with コロナ」時代へと、新しい局面を迎えております。

このような中、市立の小中学校につきましては、4月、5月の感染拡大に伴う臨時休業のため、今年度は、夏季休業期間を8月1日から8月24日までとし、短い夏休みとなりましたが、8月25日には、無事に学校が始まったところであります。

引き続き、子どもたちの安全に細心の注意を払いながら、充実した学校生活となるよう、マスクの着用や換気、手指消毒等による感染防止の徹底のほか、3密とならないよう、各学校の事情に応じた工夫した学校運営に、より一層努めてまいります。

オンライン授業の取組「武雄おんらいんせんせい」について申し上げます。7月28日にモデル校の北方中学校で、学校の中でのオンライン授業の公開授業を行いました。また、Wi-Fi ルーター貸出しの環境整備も終わり、小中学校では、夏休み中に学校と家庭とを結んでのオンライン授業の試行も行ったところですので、今後、誰一人取り残さない、不登校の子も含め子どもたち一人ひとりに応じた学びを、武雄市から進めてまいります。



【北方中学校 オンライン授業】

中学校の部活動では、新型コロナウイルス感染症の影響で、県中体連は中止となりましたが、杵島武雄地区中体連は開催されました。学校休業のため十分な部活動ができていない中ではありましたが、市内5中学校は、団体競技の部で、優勝もしくは準優勝と、輝かしい成績を残してくれました。個人種目でも、同様の成績を残してくれております。中学生の頑張りに、勇気づけられております。

次に、子育て関係について申し上げます。

8月3日に子ども・子育て会議を開催いたしました。子ども・子育て支援に

関する事業について、子ども・子育て関係者の皆様から広く意見を頂戴しました。その他、子育てサポーター等の皆様にご協力いただき新型コロナウイルス感染症に注意しながら、子育て総合支援センター活動にも取り組むことができました。

続きまして、生涯学習関係について申し上げます。

延び延びとなっておりました武雄市民大学は、7月15日に始業式を行うことができました。引き続き、市民の皆様の学びの支援に取り組んでまいります。

また、7月25日には、わんぱくスクールの開校式を実施いたしました。毎年夏休みに実施しておりました雄武町児童交流団との交流は、新型コロナウイルス感染拡大の中で中止となりましたが、実施する子どもたちの体験活動については、安全に注意し、工夫しながら行ってまいります。



【わんぱくスクール 開校式】

成人式につきましては、民法改正に伴う2023年以降の成人式を、現行どおり20歳を対象に1月3日に行うことが決定しました。式の名称につきましては、今後、決定いたします。

図書館・歴史資料館では、7月11日から8月16日まで企画展「水とともに生きる 武雄の災害と治水」を開催いたしました。昨年8月の豪雨災害を受けまして、これまでの武雄の災害の歴史を知り、先人たちの水との付き合い方について学ぶことで、防災意識を高め、私たちが、水とともに生きていくためにどうすればよいのかを考えるきっかけにさせていただきました。

最後になりますが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大は、まだまだ先が見えない状況であります。「with コロナ」時代を迎え、今後どう武雄市の教育の推進に取り組んでいくのか、事業のやり方などを工夫しながら取り組んでまいりますので、今後とも、更なるご指導・ご鞭撻をお願い申し上げます。教育に関する報告とさせていただきます。

## 武雄市教育委員会行事報告

(令和2年6月～令和2年8月)

月	日	曜	行 事 名	場 所
7	4	土	杵島武雄地区中学校総合体育大会	各会場
	5	日		
	9	木	眉山キャンプ場安全祈願法要	眉山キャンプ場
	10	金	キャンプ場使用開始（～10/9）	・眉山キャンプ場 ・乳待坊公園いこいの 広場キャンプ場
	11	土	企画展「水とともに生きる」 ～武雄の災害と治水～	図書館・歴史資料館
	15	水	武雄市民大学始業式	武雄市文化会館
	19	日	日本宇宙少年団武雄分団総会	武雄市文化会館
	25	土	わんぱくスクール開校式 ジュニアリーダーズクラブ総会	武雄市文化会館
	26	日	第45回佐賀県西部地区高校演劇祭	武雄市文化会館
	28	火	公開授業（武雄おんらいんせんせい）	北方中学校
8	3	月	子ども・子育て会議	武雄市役所
	26	水	公開授業（武雄おんらいんせんせい）	武雄北中学校